

南梨ラ子

南条が学校だより

南条っ字は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

R2.11.30 No.53



〇 武生商工生による出前授業 5年生

11月27日(金)、武生商工高校(電気科)の生徒による「※プログラミング学習」の出前授業があり、5年生が受けました。マイクロビットの傾ける向きを変えることで、矢節が上下左右に流滅するようにプログラミングしました。 ※今年度から新しく始まった学習です。







マイクロビット

〇 節たんけん 2年生

11月27日金)、2年生が町たんけんに出かけました。7つのグループに分かれて、町内の14の施設・店舗をそれぞれ2ヶ所ずつ訪問し、インタビューしてきました。今後、聞き取りした内容を、『町たんけん新聞』にまとめる予定です。当日は、たくさんの保護者の方に引率のお手伝いをしていただきまして、ありがとうございました。ご協力に感謝いたします。



















〇 ブックトーク 5年生

11月27日(金)、南条図書館の司書の方に来ていただき、5年生を対象に、ブックトークを行いました。今回のテーマは『友達っていいね』で、6冊の本を紹介していただきました。 みんな一生懸命に話を聴いており、紹介されたどの本も、読んでみたい気持ちになりました。

















○福井の地場産推進給食











11月30日(月)の給食に、「ふくいサーキン」を使った南蛮漬けが出ました。

福井県の新しいブランドということで、ぜひ覚えておいてください。

